

An Fe. viele Grüsse und
Dank für ihren Kunst!

FE

Meine liebe Margret!

Das Ansuf von Fe hat mich sehr
erschreckt, so eine Operation ist
doch ein schwerer Eingriff, ich
hoffe so sehr, dass alles gut vorbeig
gegangen ist und es Dir wieder
besser geht. Ich denke sehr an Dich!
Gerne hätte ich Dich mal besucht,

leider bin ich etwas geh-
behindert. Als ich vor 2 Monaten
einen eiligen Weg hatte führe es mir
plötzlich wie ein Stich ins Knie und
ich konnte mich kaum nach nach
Hause schleppen. Der Arzt stellte fest,
ein Ganglion wäre heraus gesprungen,
mit Schmierseife und Wickeln wurde
es langsam besser. Nun ist es vor
einigen Tagen wieder ganz schlimm

geworden und ich muss ^{das knie} ~~es~~ aus-
sehen, jetzt vor Weihnachten ist
das sehr unangenehm.

Doch das ist im Grund nicht so schlimm,
wenn ich daran denke, was Du mit-
machen musstest. Meine liebe Mutter
hatte ja im Alter von 80 Jahren
eine Totaloperation (ein Myom)
und hat alles erstaunlich gut
überstanden, sie kam schon nach
14 Tagen wieder nach Hause.

Ich hoffe so sehr, dass auch Du bald
wieder gesund sein wirst und wir
uns dann auch mal wieder sehen
werden. In einem $\frac{3}{4}$ Jahr werden wir
auch etwas näher beieinander sein,
wenn Sepp pensioniert wird, ziehen
wir nach Sindelfingen und Otward
wird unser Haus übernehmen.

Nun Dir alles Liebe, werde bald
wieder ganz gesund, ich denke
täglich sehr an Dich. Deiner Margy
Sei untermont von